



Font Romeu clap de fin

publié le 31/01/2019

Après une nuit calme et reposante , le jour des visites est arrivé !

Selon le groupe , visite de Thémis centrale solaire le matin et visite de la citadelle Vauban de Mont Louis l après midi

À la découverte d'une énergie renouvelable dont certains élèves auraient bien besoin ce matin, la visite de la centrale

S'avère riche en découvertes scientifiques et techniques.

L'intérêt du développement durable n'a pas échappé aux élèves très intéressés notamment par les processus de méthanisation !

L'autre demi-journée est consacrée à la visite de la citadelle de Mont Louis construite par Vauban après le traité des Pyrénées entre la France et l'Espagne.

Visite d'autant plus passionnante que la citadelle est encore occupée aujourd'hui par des militaires commando qui s'entraînent devant les élèves à descendre en rappel les murs de la citadelle .

La chasse aux trésors dans les rues de la vieille ville amènera sont lot de surprises également.

La soirée sera consacrée à l'achat de quelques souvenirs pour ceux qui ne s'en seraient pas créés par eux mêmes !

21h30 fin de transmission

vivement le retour à la maison après une dernière matinée de ski demain !

Portfolio

